
平成 27年第２回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

八木野 太 郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  街区公園の再生について  

①  一元管理システムの運用実績と市民要望について  

②  公園の再生とオーダーメイド化について  

 ２  防災・減災対策について  

①  避難路の整備推進について  

②  自転車の交通安全確保について  

 ３  小中学校における道徳教育について  

①  教材の持ち帰り指導の実態と効果の検証について  

②  教科化に伴う教員指導力の向上について  

 ４  歩行喫煙防止の実効性について  

 ５  旧野外活動センターの活用に向けた進捗状況について  

 ６  ごみ処理経費低減のための民間委託推進について  

 

田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  緑の保全について  

２  内水氾濫対策について  

３  集団資源回収について  

４  地域医療について  

５  逗子海岸について  

 

長  島 有 里  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  生活困窮者自立支援策について  

２  行財政改革について  

３  シニアの健康増進策について  

４  シティプロモーション政策について  

５  空き家対策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  戦争法案について  

３  防災対策について  

４  小児医療費助成の所得制限撤廃について  

５  公共施設と公園整備、プロポーザル方式について  

６  エアーシューティング場について  

７  中学校給食について  

８  結婚相談事業について  

９  駐車場、駐輪場、放置自転車対策について  

 

髙 谷 清 彦  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  市内公共施設等への公衆無線ＬＡＮ設置について  

２  公有地等の貸与について  

３  震災時における民間事業者との連携について  

４  小坪漁港の再整備について  

 ５  吸殻等の散乱並びに歩行喫煙防止等について  

 ６  警察との連携について  

 ７  葉桜団地の開発問題について  

 ８  中学校給食について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  若者の居場所について  

２  災害時マンホールトイレについて  

３  国民健康保険繰入金の節減について  

①  小児に対するインフルエンザ予防接種助成について  

②  慢性疾患に対する健康施策について  

 

横 山 美 奈  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  情報の伝達について  

２  ごみ資源化減量化について  

３  高齢者の健康増進について  

４  地域活動支援の不均衡について  

 

 

 

 

 



松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  土地利用・開発問題について  

２  池子接収地と平和平等政策について  

３  人口バランスと財政の健全化について  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  生活困窮者自立支援制度について  

２  子ども子育て支援事業計画について  

３  学校と警察との連携について  

４  支援教育について  

 ５  逗子市をめぐる基地問題について  

①  接収地で発見された不発弾について  

②  オスプレイの横田基地配備の影響について  

③  横須賀基地を母港とする原子力空母について  

 

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  家庭ごみの資源化・有料化について  

２  高齢者福祉について  

３  自転車走行のマナーアップについて  

４  まち・ひと・しごと創生「地方版総合戦略」について  

５  公園整備と久木６丁目「市民の森」利活用について  

 

桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  地域振興について  

①  ＣＣＲＣ構想について  

②  産業競争力強化法について  

③  ＪＲ東逗子駅前用地活用事業について  

④  青年経済団体との懇話会について  

２  市民の安心・安全について  

①  自転車の道路交通法改正について  

②  ドローンの規制と活用について  

③  地震・津波対策について  

④  コールトリアージ導入について  

３  家庭ごみ処理有料化導入について  

①  バクテリア  de キエーロの普及促進について  

②  周知徹底について  

４  今季の逗子海岸について  

 



髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害対策について  

２  民間委託及び指定管理者制度の運用計画について  

３  リサイクル活動へのサポート体制について  

４  学校給食について  

５  ふるさと納税の運用について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  住民自治協議会について  

２  ふるさと納税について  

３  マイナンバー制度について  

４  スポーツ施策について  

５  防災対策について  

 ６  小坪漁港再整備事業について  

 ７  文化財保護について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子文化プラザホールについて  

２  学校開放施設について  

３  ふれあいスクール事業について  

４  市営住宅の空き駐車場の活用について  

５  地域自治システムの構築について  

６  学校教育について  

 

菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  逗子海岸について  

 ２  第一運動公園について  

 ３  池子の森自然公園について  

 ４  シティプロモーションについて  


